

CITY RAID ANDROS

L'ITEP de Vernon réalise le doublé

L'autre mardi, quarante-huit équipes soit près de 300 enfants ont participé à la 3^e édition du City Raid Andros. Le nombre de participants en forte augmentation n'a pas empêché l'ITEP de Vernon d'arriver en tête de ce rallye citoyen, comme l'année dernière. Les Fauves et neuf autres équipes iront défendre leur chance lors de la finale nationale à Paris.



► Les jeunes de l'ITEP de Vernon, ici entourés de Laure Dael et de Guy Burette ont soulevé le trophée de vainqueur pour la deuxième année consécutive.



► Yvan Wouandji a apporté du bonheur aux enfants en leur montrant la médaille d'argent remportée avec l'équipe de France de cécifoot aux Jeux paralympiques de Londres.



► Thierry Plouvier, le président, montre le territoire du Pays du Vexin Normand.



► Un atelier sport et handicap était proposé avec le Comité départemental olympique.



► Leçon d'histoire avec les Héritiers de Château-Gaillard devant l'office municipal de tourisme.

ASSOCIATION LES FONTAINES
Abbé Pierre Marlé
Siège Social & Administratif - BP 128
Centre Polyvalent « Les Blanchères »
40 rue Louise Damasse
27200 VERNON
www.asso-lesfontaines.fr

CITY RAID ANDROS

L'ITEP de Vernon réalise le doublé



► Les jeunes de l'ITEP de Vernon, ici entourés de Laure Dael et de Guy Burette ont soulevé le trophée de vainqueur pour la deuxième année consécutive.